
Opel Manta GSe Elektro-Mod erhält den „Grand Prix du Festival“

Der Opel Manta GSe Elektro-Mod ist auf dem Festival Automobile International in Paris mit dem „Grand Prix du Festival“ ausgezeichnet worden. Die Jury mit zwölf Experten aus Automobilsport, Architektur, Mode, Design sowie der Kultur- und Medienbranche würdigte damit die „gelungene Neuinterpretation eines historischen Modells“. Der batterieelektrische Manta ist ein in modifizierter Form restaurierter Manta GSi (Restomod). Das Einzelstück hat einen 108 kW (147 PS) starken Elektromotor und ist damit etwas stärker als die aktuelle Antriebstechnik bei Corsa-e und Mokka-e mit 100 kW (136 PS). (aum)

Bilder zum Artikel



Opel Manta GSe Elektro-Mod.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Opel
